### Административная практика

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-3-47-50

# Административно-правовые способы обеспечения законности и дисциплины (подходы Саратовской школы административного права)

#### Аржанов Владимир Владимирович,

доцент кафедры административного и муниципального права Саратовской государственной юридической академии, кандидат юридических наук 410056, г. Саратов, ул. Вольская, д. 1 E-mail: sgua 123@mail.ru

Статья посвящена анализу административно-правовых способов обеспечения законности и дисциплины. Анализируются особенности и составные элементы контроля, надзора и контрольно-надзорной деятельности, а также взгляды Саратовской школы административного права на данные правовые категории. Автор показывает, что контрольно-надзорная деятельность относится к самостоятельным способам обеспечения законности и разработка данной правовой категории позволит не только теоретически обосновать круг полномочий контролирующих органов, но и уменьшить административные барьеры.

**Ключевые слова:** административно-правовые способы обеспечения законности и дисциплины, контроль, надзор, контрольно-надзорная деятельность.

## Administrative Law Means of Securing Legality and Discipline (Approaches of the Saratov Administrative Law School)

#### Arzhanov Vladimir V.

Associate Professor of the Department of Administrative and Municipal Law of the Saratov State Law Academy PhD (Law)

The article is dedicated to the analysis of administrative remedies for legality and discipline. The main subjects are the specific features and components of control, supervision, control and supervision activity, and points of view of the Saratov school of administrative law at these subjects. Author shows, that control and supervision activity is autonomous remedy for legality and the development of this legal category will allow to ease administrative barriers and to argue theoretically the range of powers of control agencies.

Keywords: administrative legal remedies for legality and discipline, control, supervision, control and supervision activity.